

Schulung des Roten Kreuzes bei der Freiwilligen Feuerwehr Kottlingbrunn

Geschrieben von: Melanie Pock

Montag, 24. Oktober 2016 um 18:37 - Aktualisiert Mittwoch, 02. November 2016 um 19:09



Am Abend des 21.10.2016 fand im Kottlingbrunner Feuerwehrhaus für die Mitglieder des Roten Kreuzes aus Bad Vöslau eine Schulung statt. Um 20 Uhr begann die Schulung mit dem Thema Löschlehre in der Theorie und auch die erste Löschhilfe in der Praxis. Hier wurden die Teilnehmer auf den Handfeuerlöscher geschult und anschließend durfte jeder von ihnen in der Praxis ein Feuer löschen.

Danach wurde auch noch der Fettbrand und eine Explosion vorgeführt. Anschließend wurde das Thema „Menschenrettung nach Verkehrsunfall aus PKW und LKW“ geübt. Hier wurden die Teilnehmer auf diverse Gefahrenzonen hingewiesen. Danach wurden diverse Rettungstechniken geübt. Auch die Kräfte des Rettungsdienstes hatten anschließend die Chance das schwere Rettungsgerät näher kennenzulernen und auch in der Praxis selbst ausprobieren. Erst gegen 23 Uhr konnte diese durchaus interessante Schulung beendet werden. Seitens des Roten Kreuzes aus Bad Vöslau nahmen 15 Mitglieder teil.

{gallery}/2016/Uebungen/10_Oktober/Schulung_RK{/gallery}